



##3. Sitzung im WS 2019/20 ## Protokoll vom 14. Oktober 2019

Anwesende: Martin Heider, Stefan Höllbacher, Peter Pranter, Ella Steinkasserer, Stefan Russmann, Marcel Lederer, Lorenz Schmid, Mario Binder, Florian Marcher, Sebastian Juri, David Griebauer (ab 18:07)

Schriftführer: Stefan Höllbacher

Sitzungsleitung: Martin Heider

Beginn: 18:00 Uhr

Ende: 18:30 Uhr

Tagesordnung:

- 1) Begrüßung
- 2) Termine Spieleabend & MMU
- 3) StuKo Berichte
- 4) Stand AE alt
- 5) Schwund Getränke BIS
- 6) Anschaffung Büromittel
- 7) BAK::MAS Days
- 8) Allfälliges

1) Begrüßung

Martin begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Scrum Master nicht hier, daher zu Lob & Tadel. Lob für David wegen Aufräumen und der Bestellungen.

2) Termine Spieleabend & MMU

Martin hat Termine. MMU findet am Donnerstag dem 5.12 statt. Wenn genug Bands sind, dann vielleicht am Freitag auch. Peter schlägt vor lieber Mittwoch. Ella ist auch dafür. Spieleabend ist Mittwoch der 27.11. Raumreservierungen werden bald gemacht.

3) StuKo Berichte

In letzter Zeit waren einige StuKo Sitzungen. Das Ergebnis muss berichtet werden. Da keine Berichte gemacht wurden, werden diese nun von Martin gefordert bzw die Mitglieder daran erinnert, dass bei der nächsten Sitzung nach einer StuKo Sitzung ein Bericht geliefert wird.

4) Stand AE alt

Es wurde der Stand und die Handhabung der alten AE besprochen.

5) Schwund Getränke BIS

Es geht um die Jägermeister in der BIS. Stefan R. wünscht sich in Zukunft, dass solche Dinge in Zukunft ordentlich und früh genug kommuniziert werden. Stefan R. und Martin waren bei Kati (WiRef) um zu klären wie das nun verfahren wird. Laut Mail wurden 13,5 Kisten Jägermeister entnommen, es wird 1. angeboten dass wir beim nächsten Fest diese 13,5 Kisten aufs HV Budget zu kaufen. Alternativ könnten wir es aufs Budget bekommen. Außerdem stellt Stefan R. die Sperrrechte in Frage.

6) Anschaffung Büromittel

Danke an David für die Bestellungen. Stefan R. finanziert es im Moment privat und möchte daher warten bis die AE gekommen ist. Er schlägt eine Liste vor, was benötigt wird. David möchte wissen, wie es mit bereits gekauften Dingen, welche in der Bagru sind, ist. Laut Peter gibt es Ordner auf der HTU gratis. Laut David ist alles auf ICE bestellt, da es dort leichter angenommen wird.

7) BAK::MAS Days

Da Stefan Ertl nicht da ist, kann er heuer nicht organisieren. Marcel hat letztes Jahr geholfen und würde es daher heuer machen. Er hat auch Kontakt zu Stefan E. Termin wird voraussichtlich Anfang/Mitte März sein. Hr Gütl möchte da einen Termin haben, um seine Masterarbeiten zu präsentieren.

8) Allfälliges

Stefan R. hat einen Studierenden betreffend EAA beraten. Bei EAA wurde letztes WS eine VO gehalten, was Prof. Aichholzer verpflichtet hätte Prüfungen abzuhalten. Prof. Aichholzer wollte das nicht. Daher Einigung mit Studiendekan dass eine Prüfung angeboten wird. Im Falle, dass welche übrig bleiben, werden laut Dekan mündliche Prüfungen angeboten. Allerdings ist Prof. Aichholzer nicht erfreut und bittet um einen Termin. Stefan R. und Peter werden morgen hingehen. Denis Helic hat leider keine Zeit. Ist jedoch informiert und bestätigte seine Aussagen auch. Laut Satzung müssten jedoch 3 Prüfungen pro Semester noch abgehalten werden. Laut Mario macht der Vortragende sein zukünftiges Verhalten vom Andrang auf die nächste Prüfung abhängig.

David hätte zum MMU eine Info, dass einige Bands Interesse hätten, Rauman-suchen kann somit morgen erledigt haben.

Der HTU Vorsitz hat sich für 28.10. angekündigt. Martin würde bitten, sich Themen zu überlegen, die für den Vorsitz interessant sind. Stefan R. erinnert an das HTU Vernetzungstreffen mit dem Vorsitz nächste Woche. Wir haben 6 Personen angemeldet.

Stefan H. hat David gebeten, bei der nächsten Sitzung das Protokoll zu verfassen.

Martin bedankt sich fürs Kommen und schließt die Sitzung.